

El Grupo Catalana Occidente incrementa su volumen de primas en un 52% durante el primer trimestre

- La aseguradora invertirá 5.000 millones de pesetas en nuevas tecnologías, especialmente en Internet.

Barcelona, 28 de abril de 2000.- El Grupo Catalana Occidente ha registrado unos ingresos totales durante los tres primeros meses del año de 48.372 millones de pesetas, frente a los 31.749 millones alcanzados en el mismo periodo del ejercicio anterior. Estas cifras representan un incremento del 52,4%.

Del total de ingresos, 40.552 millones de pesetas han correspondido a primas de seguros, con un aumento del 57,7%, mientras que los ingresos por inversiones han supuesto 7.820 millones.

En datos proforma, al incluir las cifras de Multinacional Aseguradora en 1999, el incremento de primas se situaría en un 13,3% y el crecimiento de las inversiones, en un 23,1%.

El resultado del Grupo consolidado ha sido de 1.880 millones de pesetas en el primer trimestre, cantidad que supone un aumento del 3,1% respecto a los 1.824 millones registrados entre enero y marzo de 1999.

Apuesta tecnológica

En estos primeros meses del año, el Grupo Catalana Occidente ha puesto en marcha un ambicioso plan de inversión tecnológica que representará un volumen total de 5.000 millones de pesetas en los próximos cuatro años. Buena parte de esa cantidad se destinará a potenciar la presencia de la aseguradora en Internet.

Los responsables del Grupo consideran Internet como un instrumento fundamental para la gestión de la información no sólo hacia sus 2.300.000 clientes, sino también hacia su organización interna, compuesta por 13.000 agentes, 1.700 empleados y 605 oficinas, y su red de proveedores, que agrupa a peritos, reparadores, médicos, puntos de asistencia y abogados.



Crecimiento significativo tras la compra de MNA

La adquisición el pasado 30 de diciembre de Multinacional Aseguradora ha supuesto un hecho de gran relevancia en la evolución del Grupo, que durante este ejercicio incrementará significativamente su volumen de negocio, superando los 140.000 millones de pesetas en ingresos por primas.

Tras la incorporación de esta aseguradora, el Grupo Catalana Occidente ha pasado de gestionar 1.210.000 pólizas a tener una cartera de 2.290.000 pólizas. La red agencial está compuesta ahora por 12.781 agentes frente a los 8.013 que había anteriormente, y el número de oficinas ha pasado de 343 a 606.